



ENCUENTRAN EL CADÁVER
DE BLANCA FERNÁNDEZ
OCHOA EN LA MONTAÑA
QUE AMABA



Revilla cree que Sánchez hará «todo lo posible» para que no haya elecciones

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, se vio ayer con el jefe del Ejecutivo en funciones, Pedro Sánchez, y dijo que, pese a que el líder socialista le ha manifestado que hará todo lo posible para que no haya elecciones, su impresión es que España está «abocada» a volver a las urnas. «Yo creo que él no quiere unas

elecciones. La impresión que tengo es que vamos a unas elecciones», manifestó Revilla, que opinó que una nueva cita electoral en noviembre sería «un fracaso de la política». El presidente cántabro y líder del PRC aseguró que él, que ya tiene «olfato político», intuye que habrá elecciones. Además, el presidente cántabro dijo que

Sánchez estudiará una fórmula para pagar las entregas a cuenta y del IVA, una «necesidad imperiosa» para no «asfixiar» a las comunidades autónomas, a las que el Estado adeuda unos 7.000 millones de euros, de los que 135 corresponden a esta región. En la imagen, Sánchez saluda a Revilla.

Páginas 2 y 3

BALANCE SEMESTRAL

La criminalidad aumenta en Cantabria un 3,6% en el primer semestre del año

La criminalidad aumentó en Cantabria un 3,6% en el primer semestre, destacando el incremento de los robos con violencia o intimidación, que subieron un 19,7%, y los homicidios dolosos y asesinatos en grado de tentativa, que aumentaron

un 50% al pasar de dos a tres, según el Balance de Criminalidad del Ministerio del Interior. En concreto, de enero a junio se han contabilizado en Cantabria un total de 8.620 infracciones penales, frente a las 8.319 del mismo periodo de 2018. / P. 7

SANTANDER

La plaza Porticada acoge hasta el 3 de octubre la exposición 'Picasso. El viaje del Guernica' / P. 8

MUNDO

El Parlamento británico frena el Brexit sin acuerdo que quería Johnson / P. 24

ECONOMÍA

El Gobierno estudiará crear una cátedra en la UC en colaboración con Ensa

El Gobierno de Cantabria estudiará la posibilidad de crear una cátedra en la Universidad de Cantabria en colaboración con Equipos Nucleares (Ensa) para la formación de especialistas en este área. Así se dio a conocer ayer durante la visita que

llevó a cabo la ministra de Industria, Reyes Maroto, a esta empresa, junto al vicepresidente y consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte, Pablo Zuloaga, y al de Innovación, Industria, Transporte y Comercio, Francisco Martín. / P. 26